

Zeitschrift: Aînés : mensuel pour une retraite plus heureuse
Herausgeber: Aînés
Band: 7 (1977)
Heft: 11

Artikel: Mode pour handicapés : nouvelle maison, nouvelle formule
Autor: [s.n.]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-829646>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 05.05.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

MODE POUR HANDICAPÉS



— C'est comme ça que ta mère t'a appris à utiliser un rouleau à pâtisserie ?... (Dessin de Bonnie-Cosmopress)



Sans paroles. (Dessin de Hervé-Cosmopress)



— Vous devriez commencer à vous déshabiller, ça ferait gagner du temps au docteur !... (Dessin de Uber-Cosmopress)

Nouvelle maison, nouvelle formule

En 1974, les Grands Magasins Innovation à Lausanne avaient mis sur pied la première démonstration de mode destinée aux handicapés de la vue. Cette présentation fut renouvelée quatre fois.

Cette année, sous les auspices de la Fondation Laurent Bernet à Lausanne et grâce au dynamisme de son président, M. René Sunier, la maison Charles Veillon S.A. a eu la gentillesse de mettre sur pied une présentation de mode, nouvelle formule, dans ses magnifiques locaux de Bussigny-sur-Lausanne. Nouvelle formule, puisque des handicapés physiques en chaise roulante eurent pour la première fois la possibilité de participer à ce défilé.

D'aimables vendeuses avaient pour mission d'expliquer, de présenter — sur mannequins de cire — la mode nouvelle.

Les modèles avaient été bien choisis : confortables, chauds, sport chic, très nouvelle mode de cet hiver 1977, et tout à la fois classiques, convenant aussi bien aux petites tailles qu'aux tailles 46, 48 ou plus.

Les handicapés, comme chaque année, sont venus nombreux et de partout. De telles présentations seront toujours organisées à Lausanne, ville la plus centralisée de Suisse romande.

Il convient d'ajouter que le mode de vente de la maison Veillon est très apprécié des handicapés qui ont la possibilité de choisir sur catalogue et d'essayer chez eux.

A l'issue de la présentation, un repas fut servi à ceux qui le désiraient. A noter qu'une telle matinée nécessite nombre de bonnes volontés, mais la nouvelle formule s'étant révélée positive, elle sera reprise l'an prochain.



(Photo E. Baumgartner, Pully)